

Telefon +49 (0)34321 663-0
Telefax +49 (0)34321 663-50
+49 (0)34321 663-44 Verkauf
+49 (0)34321 663-55 Einkauf

E-Mail info@kerateam.de
Internet www.kerateam.de

Die Brillanz von Glasuren und Fliesenfarben kann im Druck nur annähernd wiedergegeben werden. Alle Angaben entsprechen dem heutigen Stand unserer Kenntnisse. Ansprüche können hieraus nicht abgeleitet werden. Kerateam fertigt alle Fliesen im jeweiligen Modulmaß. Es gelten die allgemeinen Verkaufs-, Liefer- und Zahlungsbedingungen der Kerateam Fliesenproduktions und -vertriebs GmbH & Co. KG.

The brilliance of the glazes and the colours of the tiles can only be reproduced in print to an approximate extent. All details given in this leaflet are in accordance with our current state-of-the-art knowledge. Nevertheless, no claims can be deduced from these details. Kerateam manufactures all the tiles in module size. The general sales, delivery and payment terms of Kerateam Fliesenproduktions und -vertriebs GmbH & Co. KG apply.



MESH



MESH

VINTAGE CHARME FÜR MEHR LEICHTIGKEIT /
VINTAGE CHARM FOR A LIGHTER TOUCH

(30 X 60 CM)

Stein, Holz oder auch Textilien inspirieren uns. MESH setzt das textile Thema Leinen überzeugend um: feine, wie gewebt wirkende Oberflächenstrukturen, durchbrochen von scheinbar schwungvoll aufgetragenen Farbflächen, vermitteln den Eindruck des sympathisch Unfertigen.

We are inspired by stone, wood and textiles. MESH is a strong interpretation of linen: it has fine, seemingly woven surface structures interspersed with bold splashes of colour, creating a pleasantly unfinished feel.

WANDFLIESEN | WALL TILES



MSH91A
weiß matt
white matt

DEKORATION | DECORATION



MSH9101A
gewebt matt
woven matt

Verpackungsdaten packaging data	Echtmaß exact size	1 Paket 1 package	1 Stück 1 piece	Stück/m ² pieces/m ²	1 Palette 1 pallet
MSH91A	298 x 598 x 8 mm	8 Stk./ pcs. = 18,88 kg	2,36 kg	5,56	60 Ktn./ pkg. = 86,4 m ² = 1.133 kg
MSH9101A	298 x 598 x 8 mm	8 Stk./ pcs. = 18,88 kg	2,36 kg	5,56	60 Ktn./ pkg. = 86,4 m ² = 1.133 kg